

# 2026年 日野町長 新年のあいさつ

「丙」と「午」が重なる年。町の人口が減少し、界隈の人通りもめつきりと減少するなど行動力がややもすると衰えかけていますが、この一年が皆さんにとって、情熱や勢いが高まり、新しいことに挑戦していく年となりますことを祈念しています。

結びに、皆さまのご健勝とご多幸を心から願いまして、新年のごあいさつと致します。

令和8年は、午年、そして60年に一度の丙午の年です。「丙」は「太陽のような明るさ、情熱、決断力を象徴し、「午」は「情熱、前進、飛躍」といった明るいイメージを象徴するものようです。

「午」にまつわることわざは多数あります。その中の一つに「越鳥南枝に巣くい、胡馬北風に嘶く」ふるさとを想う気持ちを表したものがあります。「住んでよかつたと思えるふるさと、まちづくり」が町民皆さまの参画の下に進んでいきますことを期待したいと思います。

新年あけましておめでとうございます。謹んで新春のお祝いを申し上げますとともに、町民の皆さんにおかれましては新春を健やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。

まにおかれましては新春を健やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。

## 2025年まちのできごと

▼昨年のまちの動きを「広報ひの」の記事から振り返ります

**【1月】** 1日=初もうで。12日=黒坂地区とんどさん。26日=鍊守会館空手寒げいこ。

**【2月】** 17日=日野学園6年生議会。25日=町観光協会が寄附金を贈呈。

**【3月】** 3日=金持テラスひので福よせ雛展示。10日=ふるさと大賞2024、地域貢献賞に社会福祉法人祥和会セルプひの、スポーツ文化功労賞に岡本匠生さん（貝原）が受賞。11日=日野学園卒業式。

**【4月】** 3日=日野郡のまなび推進局発足式。5日=JR伯備線上菅駅開業100周年イベント。5~29日=滝山公園つつじまつり。6日=日野町消防団消防出初式。9日=日野学園入学式。17日=自然共生サイト「鶴の池・ヨシ池」認定証授与式。

**【5月】** 8日=日野学園生と日野高校生の田植え交流。10日=青パパイヤ定植ワークショップ。23日=ひのっこ保育所園児がアユを放流。

**【6月】** 8日=鶴の池マラソン大会。13日=ホタル観察会＆ナイトウォーク。21日=ハッショウトンボを探しに行こう！

**【7月】** 19日=ねう祭り。21日=日野川合唱フェスティバル。26日=滝山星空ナイト。30日=ひのっこ保育所でアユのつかみ取り。

**【8月】** 13日=灯籠まつり・盆夜市。15日=日野町二十歳の集い、黒坂納涼まつり。17日=都合山たら跡発掘調査現地説明会。

**【9月】** 10日=敬老記念品の贈呈。13日=日野高校郷土芸能部30周年記念公演。29日=黒坂診療所20周年記念イベント。

**【10月】** 5日=全町一斉防災訓練。12日=菅福小さな花火大会。13日=日野町ニュースポーツ大会。18日=日野町駅伝競走大会。25~26日=生きいき“ひの”ふれあいまつり、令和のふいご祭。

**【11月】** 2日=日野町C級グルメ。9日=ふれあいJAまつりwith海鮮・山鮮まげなもん祭。15日=日野学園フェス。21日=日野町表彰式。29~30日=公民館まつり。

**【12月】** 4日=しめ縄づくり親睦交流会。15日=セルプひのが日野学園9年生に絵馬を寄贈。19日=菅福地区自主防災除雪隊結団式。



第  
25  
回

## 公民館まつり

11月29日と30日の2日間、第25回公民館まつりを開催しました。

日ごろから活動している団体や個人など26組が参加し、公民館での生涯学習の成果としての作品や活動報告などの展示に加え、バザーやテント村がオープン。各種講座も開催され、196人が来場しました。



新鮮な野菜をゲット  
(黒坂野菜クラブ)



自転車の安全運転を体験  
(日野町交通安全女性会・黒坂警察署)



黒坂初出店のカレー屋さん  
(CURRY 廉房 船來亭)



キッズパーに行列  
(キッズきりん組)



▲ヘラクレスオオカブトを観察



昆虫標本・(西村宗)。

▼にぎわう喫茶コーナー (おしどり作業所)



盆栽に見入る (さつき盆栽愛好会)



バザーで購入 (セルフひの)

-ご来場ありがとうございました！-



開運を願い、多くの人が参拝に訪れた金持神社

年が明け、今年一年の無病息災などを願い、町内各地の神社で初もうでに出かける人の姿が見られました。毎年多くの参拝者が訪れる金持神社では、12月31日（大みそか）の深夜から、町内をはじめ県内外から参拝者が訪れました。金持神社の元旦から1月3日にかけての人出は約10,500人。多くの人にぎわい、参拝者は家族の無病息災や金運・開運成就など、さまざまな願いごとをしていました。札所では、スタッフらが「良い年になりますように」と、温かい言葉をかける様子が見られました。

町内各地で年越し・初もうで  
良い年になるよう願いを込めて